

Ingelheim, 11.Juni 2024

Pressemitteilung

„Kunst-Schau-Fenster“ in der KING

Die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IKUM) kooperiert in diesem Sommer erneut mit dem Kunstverein Ingelheim und stellt von Mitte Juli bis Anfang September die großen Fensterflächen im Erdgeschoss der KING als „Kunst-Schau-Fenster“ zur Verfügung. In diesem Jahr nutzen drei Künstlerinnen die Gelegenheit, ihre Werke auszustellen und so einem größeren Publikum zugänglich zu machen.

Die Ausstellungsreihe startet am Freitag, 12.Juli, mit Bildern von Pia Eisenbarth. Die Schwabenheimer Künstlerin hat Kommunikationsdesign studiert und widmet sich nicht nur der Malerei, sondern arbeitet auch als Illustratorin – unter anderem für verschiedene Kinderbuchverlage. Pia Eisenbarths abstrakte Bilder entstehen aus einer Mischung aus Sand, Acrylfarben und Pigmenten, die sie auf verschiedenen Gewebeuntergründen in mehreren Schichten aufträgt. Durch diese Technik wird der Entstehungsprozess der Kunstwerke greifbar. Schicht um Schicht entsteht Neues. Zu sehen ist die Ausstellung bis Donnerstag, 1. August. Weitere Informationen über die Künstlerin finden sich online unter www.pia-eisenbarth.de

Das Kunst-Schau-Fenster in der KING findet 2024 zum vierten Mal statt. Weitere Ausstellungstermine: Von Donnerstag, 1. August, bis Montag, 19. August, sind Werke von Romy Köppler zu sehen. Von Montag, 19. August, bis Montag, 2. September, stellt Renate Göhlich im „Kunst-Schau-Fenster“ aus.

Pressekontakt

IKUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH

Fridtjof-Nansen-Platz 5

55218 Ingelheim am Rhein

Beate Schwenk

Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 06132 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr)

beate.schwenk@ikum-ingelheim.de

www.ikum-ingelheim.de